

RESKRIM

Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Lodaya 2024 dan Pencanaan Aksi Keselamatan di wilayah hukum Polres Pangandaran

Pangandaran - PANGANDARAN.RESKRIM.ID

Mar 2, 2024 - 22:51



Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Lodaya 2024 Polres Pangandaran

Pangandaran- Polres Pangandaran laksanakan apel gelar pasukan Operasi Keselamatan Lodaya 2024 dan Pencanaan Aksi Keselamatan Jalan bertempat di Alun-alun Parigi Kab. Pangandaran, Sabtu (2/3/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakil Bupati Pangandaran, Wakapolres Pangandaran, Personel Polres Pangandaran, Kodim 0625 Pangandaran, Dishub, Satpol PP, Senkom, beberapa pelajar, komunitas ojek online dan tamu undangan lainnya.

Operasi Keselamatan Lodaya 2024 dan Pencanaan Aksi Keselamatan Jalan ini rencananya akan digelar mulai tanggal 4 Maret hingga 17 Maret 2024 mendatang.

Operasi Kepolisian ini dilaksanakan guna penertiban lalu lintas menjelang bulan Ramadhan dan Idul Fitri 1445 H di tahun 2024.

Apel gelar pasukan bertujuan untuk mengecek kesiapan sebelum pelaksanaan Operasi "KESELAMATAN LODAYA 2024" dan Pencanaan Aksi Keselamatan di Jalan di Wilayah Hukum Polres Pangandaran.

Sesuai amanat Undang-undang NOMOR 22 TAHUN 2009 Tentang Lalu Lintas dan angkutan jalan, POLRI Khususnya Polantas Bersama Pemerintah yang didukung Instansi terkait dan pemangku jalan lainnya memiliki tanggung jawab untuk menjaga keamanan dan kelancaran arus Lalu Lintas serta menurunkan titik lokasi kemacetan, pelanggaran dan kecelakaan Lalu Lintas dan fatalitas korban Laka guna terciptanya Kamseltibcarlantas yang aman dan kondusif.

Adapun personil yang terlibat "KESELAMATAN LODAYA - 2024" sebanyak 2.600 personil dengan perincian satgas polda jabar sebanyak 532 pers dan satgasres jajaran sebanyak 2.068 pers.

Dalam apel gelar pasukan ini, seluruh peserta juga membaca ikrar Deklarasi Aksi Keselamatan Jalan yang menegaskan komitmen untuk setia kepada Pancasila, Undang-Undang Dasar 1945, serta siap menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Lebih lanjut, Wakapolres Pangandaran juga mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia memberikan sosialisasi, edukasi, dan partisipasi dalam upaya mewujudkan lalu lintas yang aman, tertib, dan berkeselamatan.

Tema Operasi "KESELAMATAN LODAYA-2024" Polda Jabar yaitu "KESELAMATAN BERLALU LINTAS GUNA TERWUJUDNYA INDONESIA MAJU

Selama pelaksanaan kegiatan situasi berjalan dalam keadaan aman dan lancar.